

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和5年
10月10日(火)
NO.15

文責：佐々木



己との闘いに挑戦② ー校内ロードレース大会ー

例年のない猛暑の影響を受け、予定よりも1週間遅れとなりましたが、6日(金)、校内ロードレース大会が開催されました。黄金色に輝く稲穂が風になびく中、自己ベストに向けて、一人一人の一生懸命な走りが見られ、沿道からも多くの声援をいただきました。

保護者の皆様のご声援とご協力、ありがとうございました。



☆☆☆ 各学年の優勝者 ☆☆☆

☆1・2年の部 1, 000m

【1年男子】 C・A (5分26秒99)

【〃女子】 I・M (5分35秒10)

【2年男子】 H・T (4分29秒20)

【〃女子】 C・A (4分33秒15)

☆3・4年の部 1, 400m

【3年男子】 I・K (6分24秒86)

【〃女子】 S・M (9分04秒41)

【4年男子】 I・H (5分50秒52)

【〃女子】 I・K (6分13秒47)

☆5・6年の部 2, 400m

【5年男子】 S・S (11分36秒26)

【〃女子】 H・K (12分05秒23)

【6年男子】 C・R (9分43秒52)

【〃女子】 H・R (10分10秒57)

HP版校報では、児童名を
イニシャルで表記しております。



熱戦を展開 - 児童会主催 転がしドッジボール大会 -

今年度の児童会執行部が企画・運営する“たてわり班あそび”。その一つ「ころがしドッジボール大会」が9月22日から開催され、先日4日（水）に決勝戦が行われました。

昼休みを利用して、全12班によるトーナメントが行われ、連日熱戦が繰り広げられました。優勝は1班。準優勝は2班でした。この活動によって、たてわり班（異学年編成）の仲がまた深まったように感じました。執行部のみなさん、お疲れさまでした。



地域を学ぶ - 3年生社会科見学 -

9月28日（木）、3年生は地域のトマト農家とライスセンターを見学しました。まずトマト農家の大住さんのハウスを訪れた子どもたちは、「収穫したトマトはどこに運ばれ、どこで売られますか？」「大きさはどうやって分けているんですか？」など、栽培の工夫や仕事に関する質問を通して理解を深めていました。次にライスセンターを見学し、〇〇に驚きっぱなしの子どもたち。地域の産業を学ぶとともに地域のよさについても触れることができました。



夢に向かって - 教育実習終了 -

9月4日から約1か月にわたって行われた教育実習が10月4日無事終了。この間、担当教諭の4年生を中心に授業見学や授業実践を行いながら、梓先生の夢（小学校の先生になりたい）に向かって歩みを進めてきました。いつか教師となって子どもたちと再会できる日を楽しみにしています。



19日間大変お世話になりました。私が黄海小学校へ来て、最初に子どもたちの前で自己紹介をした時には、不安と緊張でいっぱいでした。しかし、子どもたちが元気に話しかけてくれたり、一緒に遊びに誘ってくれたりしたおかげで、楽しい日々を過ごせました。大学へ戻っても、黄海小のみなさんと過ごした日々は絶対に忘れません。立派な小学校の先生になれるように、勉強をがんばります。ありがとうございました。

小野寺 梓

校庭の草がスッキリ！ - 黄海環境整備友の会 -

10月2日（月）、今年度2回目となる「黄海環境整備友の会」の皆様による草刈り作業が行われ、足首の高さまで伸びていた校庭の草がきれいに刈られました。作業後さっそくサッカーや鬼ごっこで遊ぶ子どもたち。草が邪魔することなく思い切り駆け回っていました。

友の会のみなさん、ご協力ありがとうございました。

